Neuigkeiten Juni '23

Kolpingsfamilie Castrop-Rauxel Frohlinde



Liebe Kolpingerin, lieber Kolpinger,

das neue Programm für das 2. Halbjahr ist fertig. Neben unseren beiden Großveranstaltungen Familienfest und 75 Jahre Kolping erwartet Dich ein abwechslungsreiches Angebot von Veranstaltungen.

Ab diesem Jahr wollen wir euch die Flyer zum Familienfest und Programm 2. HJ per E-Mail zuleiten. Gerne möchten wir mit euch **gemeinsam etwas** nachhaltiger werden und in Zukunft die Ausdrucke reduzieren – ich finde, Kolping sollte auch an dieser Stelle eine Vorbildfunktion einnehmen. Einige gedruckte Programme liegen bei den kommenden Veranstaltungen aus und lassen sich am Schaukasten finden.

In den nächsten Wochen stehen Urlaube an, auf die wir uns alle freuen. Ich wünsche euch allen eine wunderbare Auszeit bei tollem Wetter und viel Spaß, kommt gesund wieder.

Wir sehen uns bestimmt im Rahmen des Familienfestes – sei dabei und erlebe **Kolping**

Jens





Neuigkeiten

Ehre, wem Ehre gebührt

Am 15. Mai fand unser Josef-Schutzfest statt. Traditionell werden neben den Neuaufnahmen insbesondere unsere Jubilare geehrt.

In den jeweiligen Mitgliederjahren passiert viel, vom Engagement im Vorstand, über intensive Einsätze bei vielen Kolping-Aktivitäten, bis hin zu zahlreichen Besuchen unzähliger Veranstaltungen. Und auch im Vorstand und im Leitungsteam gab und gibt es immer wieder Wechsel, so dass viele der wunderbaren Geschichten unserer Jubilare nicht mehr allen präsent sind. Damit wir niemanden verletzen und im schlimmsten Fall wichtige Stationen vergessen, möchten wir an dieser Stelle einfach nur DANKE sagen und gerne in persönlichen Gesprächen den Weg jedes einzelnen Kolpingers kennenlernen.

Wir bedanken uns bei:



Jörg Dammeyer Ralf Dammeyer Willi Klare

Eckard Koch

Bernhard Viehbahn

Heinz Wocinski



Euch allen nochmals ein riesiges Dankeschön für die Jahrzehnte lange Treue und euer Mitwirken in unterschiedlichsten Ausprägungen. Herzlichen Glückwünsch!

Aus dem Vorstand – Amt des Kassierers

"Liebe Mitglieder, ich habe mich dazu entschlossen, die Kasse unserer Kolpingfamilie nicht weiterzuführen. Letztlich habe ich in den vergangenen Monaten festgestellt, dass der Aufwand, der durch die Kassenführung entsteht, sich für mich nicht mit meiner beruflichen Tätigkeit, einem weiteren Ehrenamt sowie der notwendigen Zeit für Familie, Freunde und sportliche Aktivitäten vereinbaren lässt. Aus diesem Grund habe ich dem Leitungsteam vor einigen Tagen meine Entscheidung mitgeteilt. Der Kolpingsfamilie bleibe ich selbstverständlich weiterhin treu verbunden. Viele Grüße und Treu Kolping, Markus"

Ludger, Friedbert und ich verstehen Markus' Entscheidung, sind aber natürlich traurig darüber, dass er uns als Kassierer nicht mehr zur Verfügung steht. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön für Deinen Einsatz, lieber Markus.

Übergangsweise übernimmt der Friedbert das Amt, weil er bei der Sparkasse noch zeichnungsberechtigt ist und er das vorher schon lange gemacht hat. Selbstverständlich müssen wir auf einer außerordentlichen Mitgliederversammlung einen neuen Kassierer wählen. Die Einladung dazu erhaltet ihr fristgerecht, wir peilen aktuell Mitte September für die Versammlung an.

Wer Fragen zum Kassierer-Posten und ein entsprechendes Interesse hat, den Posten zu übernehmen, kann sich gerne mit Friedbert in Verbindung setzen – wir würden uns freuen!

Wir brauchen Dich

Kuchenspenden für das Familienfest

In diesem Jahr nehmen wir wieder dankend Kuchenspenden für den 5. und 6. August an. Wer für die jeweiligen Tage gerne einen Kuchen backen möchte, kann sich bei der Standkoordinatorin Kerstin Langrock melden, Telefon 0173 4271868 oder kerstinwittkamp@gmx.de. Bitte gebt ihr möglichst an, für welchen Tag (Samstag oder Sonntag) ihr was für einen Kuchen liefern möchtet.

Kolpinger helfen Kolpingern

Unser neu gestartetes Programm steckt noch in den Kinderschuhen, bislang hatten wir einen kleinen Einsatz zum Möbelrücken. Uns hat es viel Spaß gemacht und unsere Kolpinger Gustav und Siegrid Peters waren wohl auch ganz zufrieden mit unserer Arbeit.

Gerne möchten wir euch erneut dazu aufrufen, Hilfe anzubieten oder um Hilfe zu bitten. Ob es ein Einkauf ist, Möbel von A nach B zu rücken, Gartenarbeiten, kleine Fahrten zur Apotheke etc. – es gibt ja fast keine Grenzen. Ich glaube, ich spreche für uns alle, wenn ich sage: Wir sind füreinander da!



Und vielleicht schnappt ihr auch mal auf, wenn es jemandem nicht gut geht und eventuell Hilfe gebrauchen kann. Nicht jeder mag um Hilfe bitten, freut sich aber, wenn sie angeboten wird ;-)

Fragenhagel zum Abschluss

Hast Du Anregungen für unseren Newsletter?

Hast Du Wünsche oder Ideen oder fehlt Dir etwas bei uns?

Welche Themen sollen wir demnächst mal ins Programm aufnehmen?

Hast Du Lust, Dich selbst in irgendeiner Form einzubringen?



NUR ZUSAMMEN SIND WIR Kolping